

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK) TAHUN 2024

Program : Penunjang Urusan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota
Kegiatan : Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah
Sub Kegiatan : Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi

A. LATAR BELAKANG

Dalam rangka meningkatkan kemampuan dan profesionalisme Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) dalam bekerja dan berdedikasi, maka perlu dibekali dengan berbagai pengetahuan yang dapat diperoleh melalui Pendidikan dan Pelatihan formal yang diselenggarakan oleh Kementerian/Lembaga, di tingkat Pusat, Provinsi maupun Kabupaten/Kota, sehingga dapat mencapai visi, misi dan target kinerja Inspektorat Daerah Kabupaten Karanganyar

B. TUJUAN

Maksud sub kegiatan ini adalah :

1. Meningkatkan pengetahuan, keahlian dan keterampilan APIP dalam melaksanakan tugas pengawasan secara profesional.
2. Meningkatkan wawasan, kemampuan dan profesionalisme dalam bekerja dan berdedikasi yang baik

Tujuan sub kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kapasitas APIP sehingga tugas pokok dan fungsi terlaksana dengan baik dan lancar.

C. RUANG LINGKUP

Metode pelaksanaan sub kegiatan adalah melalui penyedia jasa transportasi penerbangan oleh pihak travel, penginapan oleh pihak hotel dan jasa transportasi lokal sesuai daerah penyelenggaraan Diklat. Diklat diikuti oleh Pejabat Struktural, Auditor, P2UPD dan diusulkan oleh dinas sesuai kebutuhan dan jadwal pelaksanaan Diklat, mengikuti kalender Diklat yang dikeluarkan oleh pihak BPKP, Kemendagri dan Pihak penyelenggara Diklat lainnya.

D. WAKTU PELAKSANAAN KEGIATAN

Sub Kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Berdasarkan Tugas dan Fungsi dilaksanakan sesuai dengan Diklat mengikuti kalender Diklat yang dikeluarkan oleh pihak BPKP, Kemendagri dan Pihak penyelenggara Diklat lainnya yang dilaksanakan selama satu tahun anggaran, mulai Januari s/d Desember 2024.

E. SUMBER DANA DAN PAGU ANGGARAN

Anggaran Sub Kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Berdasarkan Tugas dan Fungsi berjumlah Rp. 1.848.000,00 (Satu juta delapan ratus empat puluh delapan ribu rupiah).